Weihnacht der Nationen

Dritte "Weihnacht der Nationen"

in Haßlinghausen

Zum dritten Mal fand am 6. Januar in Haßlinghausen die "Weihnacht der Nationen" statt – eine Feier mit Menschen, die als Flüchtlinge in Sprockhövel Zuflucht gefunden haben.

Die Organisation wurde federführend von der "Flüchtlingshilfe Sprockhövel" übernommen. Die Evangelische Kirchengemeinde stellte das neue Martin-Luther-Haus zur Verfügung und leistete – durch die Jugendgruppe TEN SING – technische Unterstützung. Außerdem wurde wie in den Vorjahren ein Gottesdienst in der Kirche angeboten; die Predigt hielt Pfarrer Bracht, die katholische Schwestergemeinde war durch die Sternsinger vertreten, die am selben Tag ihre alljährliche Sammelaktion von Haustür zu Haustür durchgeführt hatten. Jeweils eine Lesung und ein Gebet wurden auch in arabischer Sprache vorgetragen.

Dem Gottesdienst ging ein Kinderprogramm voraus, bei dem gespielt und weihnachtlich gebastelt wurde. Am Abend gab es dann zunächst ein gemeinsames Essen und ein Kulturprogram, unter anderem mit arabischer und afghanischer Musik, aber auch Liedern von TEN SING Haßlinghausen.

Thomas Bracht



















© Foto: Petra Soika-Bracht

Der Schwan I Ausgabe 01/2018